



Dirección: Santiago de Cuba

Teléfono: (022) 642387

La Casa del Caribe surge el 23 de junio de 1982 en Santiago de Cuba bajo el postulado de la búsqueda de la identidad caribeña que nos une. Es un centro de referencia permanente en la investigación y promoción de la historia y cultura de Cuba y el Caribe, la cual pone a disposición del visitante la riqueza y autenticidad de la cultura popular tradicional. Brinda la oportunidad de recibir cursos especializados y talleres impartidos por prestigiosos especialistas.

La Casa es un sitio ideal para compartir y adentrarse en una cultura policroma y autóctona, participar en exposiciones de arte popular y religioso, espectáculos artísticos exclusivos, programas especializados y el [Festival del Caribe](#), conocido internacionalmente como "Fiesta del Fuego", donde la música, el teatro, la danza, las artes plásticas, el Coloquio "[El Caribe que nos une](#)" y las religiones populares se mezclan para ofrecer un motivo de excepcional disfrute de las bellezas de Santiago de Cuba, la capital cubana del Caribe.

